



Comentario

Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dijo ser víctima de una guerra sucia de sus opositores en Puebla, ya que va arriba en las encuestas para la gubernatura. “Soy como un cóndor. Yo puedo cruzar los pantanos sin mancharme las alas nunca”, afirmó Mier. En tanto, quien se puso intensa fue la diputada trans de Morena María Clemente García, quien se confrontó con las legisladoras de oposición. “Estoy aquí para defender la 4T como una perra porque por el bien de todos, primero los pobres”, señaló la morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6516?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6516&authkey=!AMh2CMj2WJ9Gelw&ithint=video&e=jIS4P4>